

2026  
2

# まちのわだい | MY TOWN TOPICS



## 新春講演会・賀詞交歓会を開催しました

### 新春講演会

新春講演会では、銀座ルナピエーナ オーナーマの日高利美氏による『また会いたいと思われる人の魅力の法則』を演題とした、経営者が身につけるべき「人を惹きつける力」について講演が行われ、参加者たちは今後の活動に生かすべく、熱心に耳を傾けていました。



日高氏の講演を聞く参加者

日高 利美 氏

1月16日、本市と市商工会共催の「新春講演会」および「新春賀詞交歓会」を開催しました。

### 新春賀詞交歓会

宮嶋市長・川井会長をはじめ、来賓の方々で地域経済の発展を願い、鏡開きを行いました。その後、来栖市議会議長の乾杯で祝宴に入ると、参加者たちは今年の展望などを語り合い親睦を深めました。また、市ふるさと大使 渡辺大輔さんによるケーナ演奏も行われ、和やかな1年の幕開けとなりました。



鏡開きの様子



### 消防出初式を執り行いました

1月10日、多目的運動広場と体育センターで「消防出初式」を開催しました。消防団および消防本部が一同に集まり、市長による観閲(総指揮者報告・人員服装点検・機械器具点検)を実施し、団員たちは気持ちを新たに今年初めての活動に臨みました。

また、式典では今年1年の無火災・無災害を願うとともに、消防団員・消防功労者に対する表彰などが行われ、日頃の功績を称えました。

### 県水産製品品評会で受賞 「浅炊きつぶ貝」「くるみ白魚」

令和7年度茨城県水産製品品評会でツカサ食品㈱の『浅炊きつぶ貝』が水産庁長官賞を、貝塚忠三郎商店の『くるみ白魚』が茨城県知事賞を受賞したことから、1月13日に両社が市長を表敬訪問しました。受賞した各食品は、地元で親しまれてきた魚介類が原料の伝統的な水産加工品です。多くの人に永く愛される味を皆さんの食卓でもぜひ味わってみてください。



楽しい行事や新しい活動など、身近な情報をお寄せください。

\*情報は、取材日時点のものです。

情報広報課（霞ヶ浦庁舎）



さいとう こうそん  
**齊藤 公孫さん**

瑞宝单光章  
経歴：元 警視庁警部

※ご本人の意向により  
お名前のみご紹介します。



たやま いさむ  
**田山 勇さん**

瑞宝单光章  
経歴：元 茨城県警部補

※ご本人の意向により  
お名前のみご紹介します。



わたなべ しょういち  
**渡邊 彰一さん**

瑞宝单光章  
経歴：元 法務技官



ひさまつ ひろよし  
**久松 弘叔さん**

藍綬褒章  
経歴：現 消防団団長

永年の労と功績が  
認められました

長年の優れた業績や功績が  
認められ、国から名誉ある賞  
を授与された皆さん、誠におめでとうございます。

受章者の渡邊彰一さんは  
「転勤、引っ越し、単身赴任  
などを繰り返してきました  
が、このたび専門領域で一定  
の評価をいただけましたこと、  
そして、今日、健康に過ごせ  
てることに感謝いたします」と、  
笑顔で受章の喜びを語りました。



わたなべ せいじ  
**渡邊 誠二さん**

黄綬褒章  
経歴：株日立製作所研究開発グループ  
Sustainability Innovation R & D企画室  
試作センタ上級監督者

### 新治クラブ 男子 関東少年少女ハンドボール大会優勝

1月29日、新治クラブの児童たちが昨年9月に行われた第41回関東少年少女ハンドボール大会で見事優勝し、喜びの声を届けに市役所を訪れました。キャプテンの豊崎仁さん(千代田義務教育学校6年)は「自分たちの力だけでなく、支えてくださった保護者の方々、監督、コーチの力も加わっていると思う。皆さんには感謝の気持ちしかない。新治クラブで得たものを今後に生かしていきたいと思う」と感謝の言葉を語りました。

